

Nouveau parc provincial non opérationnel au marais Alfred

Dossier de la rédaction de H2o
October 2022

Le gouvernement de l'Ontario propose de désigner le marais Alfred comme nouveau parc provincial non opérationnel, ce qui protégera à long terme la faune locale de cette région unique et importante sur le plan scientifique, tout en continuant à fournir des possibilités récréatives au public, comme la marche sur le sentier Bog Walk Trail, la chasse et l'observation des oiseaux.

Situé à 70 kilomètres à l'est d'Ottawa, le marais Alfred est la plus grande tourbière (3 000 hectares) des trois tourbières bombées qui restent dans la moitié sud de l'Ontario. L'habitat de tourbière abrite de nombreuses espèces animales et végétales importantes et sensibles, remplissant les critères de la province pour faire partie du réseau de zones protégées de l'Ontario. Conservation de la nature Canada (CNC) appuie l'initiative de l'Ontario qui fait suite à près de 40 années d'efforts de conservation déployés par CNC et ses partenaires de la région pour protéger cet habitat unique de zones humides à long terme.

Gouvernement Ontario